



Resultados electorales no desviarán panorama económico: Fitch



money

La calificadora Fitch Ratings considera en un estudio que los resultados de las elecciones intermedias en México no tendrían que llevar a desvíos en el panorama político y macroeconómico de México.

En el documento publicado en Londres, Fitch señala que la implementación de las reformas estructurales, es la clave para el éxito de las mismas porque dependen menos de la composición del Congreso.

De acuerdo a la calificadora, el gobierno enfrenta dos retos principales en los tres años que restan de su administración: el fiscal que deriva de precios bajos y niveles de producción menores de petróleo, así como el estructural de impulsar el crecimiento potencial.

Agrega que el presupuesto preliminar del 2016 contempla futuros recortes de gastos pero ningún incremento de impuestos. La propuesta final, esperada para principios de septiembre, será un indicador importante del compromiso del gobierno por mantener una posición fiscal prudente y de continuar con la consolidación fiscal.

La continuidad en la legislatura tras las elecciones intermedias pudiera brindar un ambiente propicio para implementar las reformas estructurales (laboral, energética y de telecomunicaciones) porque las principales del gobierno de Peña Nieto ya fueron aprobadas.

Manifiesta que una mayoría simple en el Congreso facilitaría la aprobación de los presupuestos gubernamentales anuales, en la medida que continúa la consolidación fiscal gradual ante la disminución de los ingresos petroleros (los cuales constituyen aproximadamente un tercio de los ingresos fiscales) y el crecimiento moderado.